6.ACS Schafkopfturnier 2018

Am 12. Januar 2018 trafen sich 13 Kartler zu einem Heidenspaß. Während Kurt sich gegen zwei Damen beim Rommè behaupten musste – und die Damen besiegte – losten sich die 10 Kartler für Schafkopf in zwei Teams zu je fünf Spielern. Der Clou dabei ist, dass immer ein Spieler aussetzen muss und sich vom anstrengenden Kartenmischen und Verteilen der Karten erholen kann. Immerhin muss er pro Spieler zweimal vier Karten abzählen und übergeben. Das war nicht immer so leicht, wie es sich hier anhört. Es geschah nicht nur einmal, dass sich keiner mehr erinnerte, wer denn nun die Karten verteilen muss, d.h., es wurde komplett verdrängt, wer ausgesetzt hatte. Nach 30 Spielen wurden die Gruppen neu verlost. Aber das Losglück ist überraschend einfallsreich – es wechselte nur ein Spieler die Gruppe.

Als Sieger ging Jürgen hervor. Das bedeutet, dass es in jedem Jahr ein anderer ist und man keine Vorhersagen treffen kann.

Schafkopf



1. Platz	Jürgen	Schwenold	550	Punkte
2. Platz	Udo	Höpfel	515	Punkte
3. Platz	Robert	Bauer	480	Punkte
4. Platz	Viktor	Konstanty	425	Punkte
5. Platz	Jonny	Uhlig	395	Punkte



6. Platz	Rainer	Zimmermann	305	Punkte
7. Platz	Stefan	Zimmermann	275	Punkte
7. Platz	Thomas	Rögner	275	Punkte
9. Platz	Helmut	Salcher	240	Punkte
10. Platz	Gabi	Konstanty	235	Punkte

Rommé



1. Platz	Kurt	Angerer	542	Punkte
2. Platz	Christa	Zimmermann	693	Punkte
3. Platz	Christa	Merle	811	Punkte

